
ESP-Kakteen 2018

Beitrag von „Thomas“ vom 16. Juni 2018, 14:34

Also wenn der Blütendurchmesser über... sagen wir mal 5-6 cm liegt, gefallen mir alle 3 Blüten.

Sorry, aber ich bin immer noch von der Blaze, die heuer das erste mal bei mir geblüht hat 
geschockt.

Die sieht sooo toll auf Bildern aus, aber live machen ihre Miniblüten leider nicht viel her. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5728-esp-kakteen-2018/&postID=47733#post47733
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